



## Pressemitteilung

# Gospel zu Weihnachten

## Gospelgottesdienst und -Konzert am 3. Advent in Unterschwarzach / Chor singt Michael Jacksons „Man in the mirror“

**Heidelberg / Schwarzach (7.12.2015). Zu einem  
Gospelgottesdienst mit dem Gospelprojekt Heidelberg und Band  
am Sonntag, 13. Dezember um 10.15 Uhr mit anschließendem  
halbstündigen Konzert und Kirchenkaffee lädt die evangelische  
Kirchengemeinde Unterschwarzach ein.**

„Man in the mirror“, der Mann im Spiegel, ist der Titel des  
Gospelgottesdienstes am 3. Advent in Unterschwarzach. Den  
Gottesdienst gestalten gemeinsam das Gospelprojekt Heidelberg und  
Pfarrerin Angelika Schmidt. Der Chor singt den durch Michael Jackson  
bekannten Song. In dem Lied geht es um einen Mann, der die Not der  
Straßenkinder in der Welt sieht und beschließt, mit dem Mann im  
Spiegel anzufangen, damit die Welt besser wird. Auch die Predigt  
gestalten die 30 Gospelsängerinnen und –Sänger gemeinsam mit der  
Pfarrerin. Anschließend 30 Minuten Konzert mit Gospelmusik zu  
Weihnachten. Das Kigo-Team Unterschwarzach beteiligt sich mit einer  
Waffelbackaktion für den Kirchenkaffee. Die Kollekte in dem  
Gottesdienst ist für Brot für die Welt bestimmt.

Das Gospelprojekt Heidelberg ist angesiedelt an der evangelischen  
Christuskirche in der Heidelberger Weststadt. Die Mitglieder des  
Chores kommen aus Heidelberg und Umgebung. Leitung: Thomas  
Schmidt.

Foto: Gospelprojekt (honorarfrei)

Pfarrerin Angelika Schmidt, Tel. 0157-36687121, [frau.angelika.schmidt@gmx.de](mailto:frau.angelika.schmidt@gmx.de)  
Ev. Pfarramt: 74858 Aglasterhausen OT Michelbach, Bürgermeister-Wagner-Str. 5

Spendenkonto Nr. 61332332 (Inhaberin: Evang. Kirchengemeinde Michelbach) bei der Volksbank Mosbach (BLZ 674 600 41).  
IBAN: DE05 6746 0041 0061 3323 32 , BIC: GENODE61MOS (Mosbach, Baden)  
Verwendungszweck: „2262 – Spende Michelbach“ oder „2292 – Spende Unterschwarzach“